
平成 29 年３月 14 日 

 

 魚沼市議会議長 浅 井 守 雄 様 

 

                      議会運営委員会 

                       委員長 森 島 守 人 

 

議会運営委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。 

 

                   記 

 

１  調査事件名  （１）追加事件について 

        （２）その他 

 

２  調査の経過   ３月 14 日に委員会を開催し、上記案件について協議した。 

追加事件ついては、これを受けることとし、その取り扱いにつ

いては別紙のとおりとした。 
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議会運営委員会会議録 
 

１ 調査事件 

（１） 追加事件について 

・付議事件について 

・付議事件の取り扱いについて 

（２）その他 

 

２ 日  時  平成 29 年３月 14 日 午前９時 

 

３ 場  所  広神庁舎 ３階 301 会議室 

 

４ 出席委員  遠藤徳一、渡辺一美、本田 篤、森島守人、大屋角政、(浅井守雄議長) 

 

５ 欠席委員  岡部計夫、高野甲子雄 

 

６ 説 明 員  佐藤市長、角家総務課長 

 

７ 書  記  櫻井議会事務局長、磯部議会事務局次長 

 

８ 経  過 

 

開  会（9：10） 

 

森島委員長  岡部計夫委員、高野甲子雄委員から、欠席の届け出がありましたので報告しま

す。定足数に達していますので、ただいまから議会運営委員会を開会します。 

 

（１）追加事件について 

・付議事件について 

 

森島委員長  日程第１、追加事件についてを議題とします。(１)付議事件について執行部か

ら説明を求めます。 

佐藤市長  市長からの提出事件ですが、２件でございます。１件は教育長の任命について、

それから欠員となっております教育委員の任命、この２件でありますので、よろしくお願

いしたいと思います。 

森島委員長  ただいま説明のあった市長提出事件について質疑はありませんか。（なし）こ

れで質疑を終わります。市長提出事件について、これを受けることに異議ありませんか。

（異議なし）異議なしと認め、市長提出事件については受けることに決定いたしました。 

森島委員長  次に、議長の受付・提出事件について議会事務局長から説明を求めます。 

櫻井議会事務局長  （資料「平成 29 年第１回魚沼市議会定例会付議事件一覧（追加）」によ
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り説明） 

森島委員長  ただいまの議長受付・提出事件について質疑はありませんか。（なし）これで

質疑を終わります。議長受付・提出事件について、これを受けることに異議ありませんか。

（異議なし）異議なしと認め、議長受付・提出事件については受けることに決定いたしま

した。 

 

・付議事件の取り扱いについて 

 

森島委員長  次に(２)付議事件の取り扱いについて審議願います。議会事務局長から説明を

求めます。 

櫻井議会事務局長  市長の提出事件２件、議長の受付・提出事件の１件、地方議会議員の厚

生年金への加入を求める意見書の提出、この３件につきましては、３月 27 日、最終日に

提案・即決とする取り扱いをお願いしたいと思います。議員派遣の件については、明日３

月 15 日、提案・即決とする取り扱いをお願いします。 

森島委員長  局長の説明のとおりの取り扱い案でよろしいでしょうか。 

渡辺委員  それに異議を申すわけではないですけれども、少しお聞かせいただきたいんです

が、市長のほうの副市長、そしてまた教育長がなかなか決まらない中で出てきたことにつ

いては、一安心はしているんですけれども、27 日提案・即決ということですので、４月１

日からになるのか、そのあたりわかりませんが、予算の審議も始まる中で、教育長の任命

はもう少し早くということにはならないでしょうか。 

櫻井議会事務局長  市長の提出事件でございますので、執行部と相談した中で最終日提案と

させていただいております。 

本田委員  議会事務局長にお伺いしたいのですが、厚生年金の件についてなんですが、これ

というのは、議会内部での委員会の担当はどの範囲なのでしょうか。要は、提案・即決よ

りも、委員会におろしたほうが十分な議論ができるんじゃないかという視点なんですけれ

ど、その点についての見解をお聞かせください。 

櫻井議会事務局長  地方議会議員の厚生年金ですから、議員個々の問題になろうかと思いま

す。そこで特定の委員会に付託して審議というよりは、今までの会派代表者会議あるいは

全員協議会の中で自らのことを決めていただきたいということで、最初は議会運営委員会

の中で取り扱ったと思うんですが、そこが出入り口になりまして、全協で説明させていた

だいたと思います。本日、会派代表者会議がありますけれども、そのときにも議題として

あげさせていただいておりますので、そこでも参考にしていただければと思います。そう

いう意味から、特段、常任委員会への付託ということはしないで、全員で考えていただく

という形を取らせていただいております。 

森島委員長  ほかに質疑はありませんか。（なし）では、局長の説明のとおりの取り扱い案

でよろしいでしょうか。（異議なし）異議なしと認め、そのように決定しました。 

 

（２）その他 

 

森島委員長  日程第２、その他を議題とします。委員の皆さんからほかにありませんか。（な
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し）執行部からはありませんか。（なし）その他については以上とします。本日の会議録

については委員長に一任をお願いします。これで、議会運営委員会を閉会とします。 

 

  閉  会（9：18） 

 


